

## Endstand 2018: Andreas Ploner kehrt zurück auf den Thron

Geschrieben von: Willemsen Eric

Dienstag, den 20. November 2018 um 10:29 Uhr -

---



Bereits nach dem letzten *ASL Grand Prix*, vor einer Woche bei den *15 Reds* im Köö 7, war es klar, jetzt ist es amtlich:

### **Andreas Ploner**

(CSC) ist nach einem Jahr wieder jahresbester Spieler der *Austrian Snooker League Allgemeine Klasse*

. An der Spitze der

### **[ENDRANGLISTE ASL-AK 2018](#)**

hat er

### **Florian Nüßle**

(Bulls), die Nr. 1 des Vorjahres, abgelöst. Für Andreas ist es bereits das insgesamt 6. Mal, dass er eine Saison mit den meisten Punkten in der Rangliste abschließt.

Im Vergleich zum Endstand des Vorjahres hat sich die Zusammensetzung der Top 10 kaum verändert. Mit **Mario Bodlos** (TSG), der jetzt an 8. Stelle gereiht wird, gibt es lediglich einen einzigen Spieler, der heuer den Sprung in die Top 10 geschafft hat. Innerhalb der Top 10 hat

### **Elias Kapitany**

(HSEBC) den größten Fortschritt geschafft: er kletterte vom 9. auf den 5. Rang.

Aus *15-Reds*-Sicht ist **Vladislav Arion** an 11. Stelle der höchst platzierte Spieler. Mit **Bernhard Wallner**

(19.),

### **Clemens Kunkel**

(29.),

### **Daniel Seyser**

(31.),

### **Ebrahim Baghi**

(32.) und

### **Alexander Trinkl**

(47.) hat unser Club fünf weitere Spieler in den Top 50.